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会  議  名 令和６年度第５回港区指定管理者選定委員会 

開 催 日 時      令和６年８月２日（金）午前１０時３０分から正午まで 

開 催 場 所      庁議室 

委   員      

■出席者 

（委員長）荒川企画経営部長 （副委員長）湯川総務部長 

（委員）相川企画課長、野々山連携協創担当課長、江村財政課長 

（説明員）鈴木学務課長 

■欠席者 

若杉総務課長、大浦契約管財課長 

事 務 局      企画経営部企画課 

会 議 次 第      

審議事項 

（１）指定管理者候補者の選定について 

・ 港区立伝統文化交流館     【資料１】 

・ 港区立しばうら保育園・しばうら保育園分園  【資料２】 

・ 港区立箱根ニコニコ高原学園    【資料３】 

・ 港区立みなと科学館     【資料４】 

配布資料 

（本施設に係るもの） 

資料●  指定管理者候補者選定調書 

資料●－２ 指定管理者候補者選考委員会報告書 

資料●－３ 選考委員会審査結果 

資料●－４ 選考委員会会議録 

資料●－５  指定管理者候補者の事業提案書 

資料●－６ 第三者評価報告書 

資料●－７  令和５年度指定管理施設評価票 

資料●－８  指定管理者応募者提案内容の比較表（該当施設のみ） 

 会議の結果及び主要な意見（本施設に係るもの） 

（意見者） 

 

鈴木課長 

 

野々山課長 

 

 

鈴木課長 

 

 

野々山課長 

 

 

・港区立箱根ニコニコ高原学園 

（資料について説明） 

 

資料 3－5 の様式 13 の職員配置表に「事業所長」とあるが、様式 14 の職員ローテー

ションには記載がない。施設長は別にいるようだが、この事業所長とはどこでどんな

役割を担うのか。 

事業所長は、常時箱根ニコニコ学園にいることが想定されているわけではなく、施設

の統括管理が役割である。 

 

障害者の法定雇用率は満たしていないが、一方で資料 3－3 採点表の６（２）では各

委員がそれなりに評価している。法定雇用率達成に向けたどのような点を選考委員は

【議事要旨】 
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鈴木課長 

 

 

 

荒川委員長 

鈴木課長 

 

荒川委員長 

鈴木課長 

 

 

 

荒川委員長 

（全員） 

 

 

評価したのか。 

選定委員会で委員から障害者雇用率に関する具体的な発言はないものの、法定雇用率

達成に向けて障がいの程度に応じて従事できる職務内容の洗い出しなど、具体的な提

案がされており、その点を委員が評価したものと捉えている。 

 

選考した指定管理者候補者は、次期で指定管理者として何期目になるのか。 

次期指定期間で３期目になる。 

 

利用者からの評価はどうなっているのか。 

アンケート等を見ると基本的に良好で、料理の質なども含めて好意的な評価されてい

ることが見てとれる。また、今回の提案を拝見しても地域特性を踏まえた提案がなさ

れており、周囲からも好評が得られていると所管課としても評価している。 

 

他になければ、本件については了承でよろしいか。 

異議なし。 


